

## LE L@NDRY MAG : UNE NOUVEAUTÉ !

Un journal est né au collège Le Landry : Le l@ndry mag. L'idée est venue à une quinzaine d'élèves de différents niveaux d'écrire autour de sujets qui les intéressent. Réunis tous les jeudis midis, à partir de 12h45 au C.D.I, ils rédigent des articles sur l'actualité du collège ou sur des passions et des thèmes qu'ils apprécient (la lecture, le cinéma, le sport par exemple).

Encadrés par Mme Tarby la documentaliste et par Mme Get-Lecènes, les apprentis journalistes mettent tout leur enthousiasme à vous tenir informés. Une version sur le site du collège est disponible avant, l'espèrent-ils, de produire un format papier !

Irène.